

# 心をつなぐ

～かならず保護者の方にも見せてください～

2023年 10月31日

11月号

貝塚市立第一中学校

2年 学年通信

## 令和5年度 11月行事予定

日・曜日	行事予定[学校]	備考	給食
1 水	★45分授業 まなび舎 教育相談	木123456	○
2 木	5限授業	水1234・月6	○
3 金	文化の日		
4 土			
5 日			
6 月	集金日 ★45分授業 全校集会 職員会議	月123456	○
7 火	P T A 社会見学	火123456	◎
8 水	まなび舎 進路説明会 5限授業	水1234・金4	○
9 木	★45分授業 教育相談	木123456	◎
10 金	テスト発表 ★45分授業 教育相談	月1・金12345	○
11 土			
12 日			
13 月		月654321	◎
14 火	★45分授業 教育相談	火123456	○
15 水	P T A 役員会・運営委員会 企業よりの聞き取り学習 まなび舎 こどものつどい(総合体育館)	水1234・総・総	◎
16 木	まなび舎	木345612	○
17 金		金12453・水4	◎
18 土			
19 日	家族の日(貝塚市)		
20 月	5限授業	月23456	○
21 火	期末テスト①	数テ・技家テ・保体テ	×
22 水	期末テスト②	理テ・社テ・音テ	×
23 木	勤労感謝の日		
24 金	期末テスト③	英テ・国テ・学	×
25 土	大人教第74回全人教大会		
26 日	大人教第74回全人教大会		
27 月	期末テスト追試	火123456	◎
28 火	期末テスト追試 新入生体験入学 3限授業	月256	○
29 水	まなび舎 5限授業	水1234・総	○
30 木	生徒議会	木123456	○

◎は、お箸とスプーンが必要な日です。

## 体育大会を終えて

体育大会お疲れさまでした。合唱コンクールに続き、2年生の持つ素晴らしい面がたくさん出た感動的な体育大会だったと思います。一中の伝統である入場行進は、昨年にも増して皆さんの力強さを感じることができました。個人種目やリレーではクラスのために真剣に走りきる姿をたくさん見ることができ元気をもらうことができました。学年競技では勝つための作戦づくりをし、当日はどこが勝つか全くわからない状況で、各クラスともこれまでのどの練習よりも素晴らしいタイムでゴールすることができました。今年度の体育大会は、ダンスの練習からどのクラスも熱が入っていました(ダンスの朝練や自主的に集まって練習する様子に驚きました)。ダンス委員さんが誰もが楽しめるダンスをつくろうと振り付けや曲を考え、ほかのみんながその思いに応えようとする姿は、学年目標である『全員で楽しむ、全員が頑張る仲間づくり』を達成する素晴らしい取り組みだったと思います。最後の決めポーズで見せてくれた笑顔が皆さんの頑張りを物語っていたのではないかと感じました。

総合優勝1組、2位3組、3位5組でした。すばらしい体育大会、ありがとうございました。

## 職業に関する学習

11月15日(水)に職業に関する学習で貝塚市内の企業の方に来ていただき、お話を聴きます。中学を卒業して働く人は後1年と半年、高校に進学する人は、4年と半年で社会に出ていくことになります。ちなみに大学に進学する高校生は、高校生全体の60%ほどが全国の平均だそうです。皆さんは、自分の進路をどう考えていますか?今回の職業に関する学習を通して自分の進路を考えるたくさんのヒントを得ることができると思います。また、課題を自分事として考えることで、将来働くことになった時の助けとなる考え方を得ることができるはずです。企業の方も皆さんと話をすることをとても楽しみにされています。他者の視点に立って物事をよりよくしていくためのアイデアを職業に関する学習を通して考えられるようにしていきましょう。

## 期末テストに向けて

11月21日(火)、11月22日(水)、11月24日(金)の3日間で2学期の期末テストが行われます。中間テストで美術のテストが行われたので、8教科のテストになります。2学期の成績を決める大切なテストとなります。今から提出物を仕上げていくなど、準備をして当日に備えましょう。

## 保護者の皆さまへ

先日行われた体育大会に多数のご参観ありがとうございました。子どもたちも自分の持てる力をしっかりと発揮した素晴らしい行事となりました。さて、気温も下がり夏服から冬服になる季節になりました。名札、リボン、ボタン等の不備がないか一度見ていただければ幸いです。服装を正すことは、授業を大切にすることにつながります。ご家庭でもお声がけいただけるとありがたいです。